

Meisterbetrieb
ANDREAS GRÖNING
 • Sanitär • Bauklempnerei
 • Heizung • Solartechnik

GWN-TEC
 Das Energiesparensystem
 20-40% EINSPARUNG

Gartenstraße 21
 32825 Blomberg
Tel.: 0 52 35 / 58 78
 Fax 0 52 35 / 994 944
 www.gwn-tec.eu

Gut.

Gut für die Menschen.
 Gut für Blomberg.

**Stadtparkasse
 Blomberg/Lippe**

Heidemann
 Ihr Malermeister-Team

Andreas Heidemann
 Westerholz 1
 32825 Blomberg
 Telefon (0 52 35) 26 61
 Telefax (0 52 35) 26 70
 heidemann@malermeister-blomberg.de
 www.malermeister-blomberg.de

Alles in Farbe!

Der Malermeister mit **Format.**

NEU:
 Lasertherapie gegen Gelenkschmerzen

Sergej Kontcharov
 Physiotherapeut

Fon: (0 52 35) 5 02 49 30
 www.physiotherapie-blomberg.de
 im Lieneke HAUS, Rosenstraße 4-6, 32825 Blomberg

**Die Frischekur für
 den Obstbaum**

Obstbäume, Sträucher und Hecken werden **fachmännisch** geschnitten und ausgedünnt! Die Pflanzen können aufatmen! Wir bringen neue Kraft und Energie in Ihren Garten!

S. Melchert
 Grünanlagen
 Gartenservice

Sven Melchert
 Grünanlagen
 Gartenservice
 Reelkirchener Straße 15
 32825 Blomberg
 Telefon 01 70 / 23 80 68 2

Wir vereinbaren einen Festpreis!

ES Elektro Schlingmann

- Elektroinstallation
- Licht-Kraftanlagen
- Netzwerkverkabelung
- Telekommunikation
- Alarmanlagen
- Hausgeräte

Hausmannstraße 18 | 32825 Blomberg | Telefon (05235) 7487
 www.elektro-schlingmann.de

Alheyd - ein mittelalterliches Theaterstück

Gelungene Premiere auf dem historischen Marktplatz in Blomberg



Brennende Fackeln und Raucheffekte tauchten den nächtlichen Blomberger Marktplatz in ein mystisches Licht und bildeten den passenden Rahmen für die Geschichte, die im spätmittelalterlichen Blomberg spielt.

Eine Frau namens Alheyd gelangt durch die Plünderung der Böhmen in Lippe in den Besitz einer Amethysten-Schale, die ihr als Steuer genommen werden soll. Alheyds Tochter entwendet die als Pfandobjekt in der Kirche verbliebene und nun geweihte Hostienschale. Um den Diebstahl ihrer Tochter zu verdecken, wirft sie die Hostien in den Brunnen, wird ertappt und später verbrannt.

Die Geschichte der Alheyd Pustekoke ließ die Theatergruppe um Johannes Harms eindrucksvoll aufleben. Zehn Laiendarsteller im Alter zwischen 13 und 70 Jahren präsentierten ein professionelles Open-Air-Theaterstück – das Publikum war begeistert. Auch der Regen während der zweiten Aufführung am Sonntagabend hielt viele Blomberger nicht davon ab, sich das Stück (erneut) anzusehen.

Das Theaterstück wurde im Rahmen des durch Landesmittel geförderten Projekts *Nelke.küsst.Tulpe* aufgeführt; der Legende nach jährt sich die Verbrennung der Alheyd in diesem Jahr zum 550. Mal.

15 Jahre DRK-Kita in Istrup

Am 04.09. feierte die DRK-Kita in Istrup ihren 15. Geburtstag. Mit einem bunten Programm erfreuten die Kinder und Mitarbeiterinnen die zahlreichen Gäste. Die Leiterin, Frau Nicole Schramm, ihre 9 Mitarbeiterinnen und die 50 Kinder konnten mit der Resonanz sehr zufrieden sein.

Daten zur Kita 53 feste Plätze (z.Zt. 50 belegt), Aufnahme ab dem 4. Lebensmonat, Mittagsverpflegung wird durch die

Lebenshilfswerkstatt „Grosser Stein“, aus Lieme geliefert. Das Frühstück bringen die Kinder mit. Die Kinder sind in 3 Ganztagsgruppen aufgeteilt. Zertifizierung als Bewegungskindergarten, alle Mitarbeiterinnen haben eine besondere Ausbildung bekommen unter dem Motto-Bewegungserziehung im Kleinkind- und Vorschulalter. Die Ausstattung der Kita ist auf diesen besonderen Schwerpunkt ausgerichtet.



Kinder und Betreuerinnen der DRK-KITA in Istrup.



Erfolgreiche Lizenzierung als anerkannter Bewegungskindergarten.

Schönen Gruß vom Blues

Konzert mit Dieter Kropp und Band,
 2. Oktober 2010, 20.00 Uhr, Bürgerhaus

Wenn der Detmolder Dieter Kropp die Bühne betritt, tut er dies in Gesellschaft eines geheimnisvollen Köfferchens, das er wie seinen Augapfel hütet: 47 wertvolle und auf Hochglanz polierte Mundharmonikas aus aller Welt warten auf ihren Einsatz. Diesmal: am Samstag, den 02.10.2010 um 20 Uhr in Blomberg! Neben seiner inzwischen 20-jährigen Karriere als Blues Harp-Virtuose hat sich Kropp klammheimlich zum großartigen Entertainer und charmanten Sänger gemausert: „Herzensbrecher“, sein erstes Album in deutscher Sprache, wurde 2005 prompt zum „Blues-Album des Jahres“ gekürt. Verkörperte Blues-Leidenschaft, gepaart mit der Energie des frühen Rock'n'Roll, so spielt Dieter Kropp als Sänger und Blues Harp – Spielerauf der großen

Klavatur der Rhythm'n'Blues – Geschichte. Mit dem gewissen Extravaganza an Entertainment und der musikalischen Souveränität eines der kompetentesten Blues Harp – Spieler hierzulande versteht er es leichtfüßig, mit seiner Combo nahezu jeden Saal zum Kochen zu bringen. Mit den Songs des Albums „Herzensbrecher“ und der Veröffentlichung „Schönen Gruß vom Blues!“ im Gepäck bieten Kropp und seine Combo ein Programm, welches leidenschaftlichen Rock'n'Roll-Sound mit beseeltem Blues und charmanter Retro-Unterhaltung mit witzigen und aktuellen Texten kombiniert. Selbstironische, augenzwinkernde und vor allem deutsche Texte werden mit Energie und lässiger Schnoddrigkeit unterhaltsam und respektlos serviert – vorbei an allen flüchtigen Musikrends.



Besetzung: Dieter Kropp: Gesang, Mundharmonika - Jan Mohr: Gitarre - Dirk Vollbrecht: Kontrabass - Jochen Reich: Schlagzeug

7. Mittelalterliches Blomberger Burgspektakel

16. Oktober 2010, 11.00 – 21.00 Uhr
17. Oktober 2010, 11.00 – 18.00 Uhr
 Burggarten und -innenhof, Blomberg

Traditionell und auch in diesem Jahr findet am dritten Wochenende im Oktober das 7. Burg- und Mittelalterspektakel in und um die Burg Blomberg statt. Erleben Sie auch dieses Jahr den Mittelalter-Markt im Burginnenhof, mit diversen mittelalterlichen Kostümen, Spanferkel vom Grill, mittelalterlichem Apfelwein, Kaffee und heißem Schokotrunk, Met und Honigwein, Backwaren, Marktständen, Handwerkern und allerlei Künstlern.

Showeinlagen, Gesang und Puppentheater, Gaukler, Schmied, allerlei „Fahrend Volk“, sowie das Wikingerdorf auf der Burgwiese vor der Burg mit ihren Zelten, Ständen, Kunsthandwerk und diversen Showkämpfen unterhalten Sie mittelalterlich! Holde Mägde und prächtige Knappen, Ritter und Burgfräulein, Gaukler, Narren, die Dorfhexe und natürlich unsere nordischen Wikinger freuen sich auf Ihren Besuch. Der Eintritt ist frei.

Abschlusswochenende von „Nelke küsst Tulpe – wir blühen auf“

Am letzten Veranstaltungswochenende der Aktion „Nelke küsst Tulpe – wir blühen auf“, fanden gleich zwei bemerkenswerte Events am und um unseren Marktplatz statt. »Blomberg bei Nacht« war das Motto und verband Einkaufs- und Gaumenfreuden in einem wundervollen Ambiente miteinander. Der Blomberger Einzelhandel hatte am 27.08. bis 23.00

Uhr die Geschäfte geöffnet und hatte, von einer Verlosungsaktion bis zum Begrüßungsgetränk, sich etwas zu diesem besonderen Einkaufserlebnis einfallen lassen. Die Gastronomie, 10 Betriebe in der Kernstadt, boten das „kulinarische Blomberg“ in 10 Gängen an. Gaumenschmaus in den unterschiedlichsten Geschmacksrichtungen wurde geboten.



Julia und Paulina Horning, aus Reelkirchen, bei ihrem Auftritt im Eiscafe Italia Uno. So wie die Geschwister Horning unterhielten auch andere Musikgruppen mit Lifemusik in den Geschäften und der Gastronomie.